

FACTORES DE INCERTIDUMBRE

IMEF prevé panorama positivo para economía

JEANETTE LEYVA

jleyva@elfinanciero.com.mx

El proceso electoral y la renegociación del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN) se mantienen como dos de los principales factores de incertidumbre y volatilidad para el país, aunque la economía ha mostrado mejora en estos dos meses.

Para el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) los primeros indicadores de la actividad económica nacional sugieren cierto dinamismo al inicio del año, por lo que se prevé “un panorama alentador que apoya el estimado del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF de que la economía mexicana crecerá 2.2 por ciento”.

En conferencia de prensa, Fernando López, presidente del IMEF, consideró que el anuncio hecho recientemente por la calificadora Moody's sobre la perspectiva de la calificación del país, así como los avances que se han dado a conocer sobre el acuerdo comercial y los

19

PESOS

Estima el IMEF el tipo de cambio frente al dólar en este año, dependiendo el movimiento del proceso electoral

4%

ES EL NIVEL

Que vislumbra el organismo para la inflación en este año, confirmando la tendencia descendente de los primeros meses

datos sobre el desempeño de la economía, son buenas noticias.

“Consideramos que esto es una noticia positiva que da muestra de la importancia de continuar con la disciplina fiscal, la implementación de las reformas estructurales, así como la solidez de los fundamentales macroeconómicos. Cabe mencionar que la calificación de Moody's se encuentra en un nivel superior a las calificaciones crediticias de las otras dosificadoras globales”, explicó.

Acerca de los avances en la renegociación del TLCAN, y en relación a la Cumbre de las Américas celebrada en Perú, el presidente Peña Nieto, el vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, y el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau, acordaron acelerar los trabajos de negociación, aunque no hablaron de una fecha en específico, “bajo este contexto, Los mercados financieros en México parecen asignar, por el momento, una alta probabilidad a que la renegociación alcance un acuerdo en principio en mayo”.